



Gemeindefest 2022

Einfach spitze, dass du da bist! Das galt sowohl dem neuen Pfarrer, als auch der ganzen Gemeinde, die nach zwei Jahren ohne große Feste nun am Pfingstsonntag wieder zum Feiern zusammenkommen konnte.



Manchmal fühlt man sich wie eine leere Ballonhülle...

Auch dem Ballon fehlt Luft



...da braucht es ein bisschen Kraft, damit man sich wieder aufrichten kann. Mit Luft sehen die Ballons auch gleich besser aus.

Mit vielen Luftballons wurde es im Garten sehr bunt und fröhlich. Kindergarten und Ad-Hoc-Chor umrahmten den Gottesdienst. Und im Anschluss erwartete alle ein vielfältiges Angebot an leckerem Essen.



Ad-Hoc-Chor



Verabschiedung unseres langjährigen Hausmeisters Herrn Spengler



Ein reichhaltiges Kuchenangebot erwartete die Gäste

Es gab auch Gegrilltes und leckere Salate



Die Kinder bastelten in der Jurte Luftballonraketen und anderes Kreatives

Vielen herzlichen Dank an alle Helfer für mitgebrachte Kuchen und Salate, für die Ausgabe an den Theken, für Auf- und Abbau, fürs Abspülen und für alles, was zum Gelingen beigetragen hat.

Es war ein rundum gelungenes Fest – auch wenn es zwischendrin immer mal wieder geregnet hat.



Einfach spitze!